

PRESS RELEASE

報道関係者各位

2013年5月20日

WE LOVE MIKAWA

現代のワカモノは「地元が好き」で仕方ない 東京に上京した「ジモト」出身者が集まる 愛知県三河地方出身者が530運動開催！

愛知県三河地方出身で東京在住の若者により構成する任意団体・WE LOVE MIKAWA(代表:長坂尚登)は、2013年5月25日(土)に、豊川稲荷東京別院(東京都港区元赤坂)周辺にて「首都圏530運動in赤坂」を開催いたします。

■ この春に上京してきたワカモノも、地元出身同士で友達ができるかも

街のゴミを拾って「ゴミをゼロにしよう」という530運動(ごみぜろうんどう)を、2013年5月25日(土)に開催いたします。

530運動は、愛知県三河地方で5月30日前後に実施される街中クリーン活動の通称で、愛知県三河地方においては幅広い組織で実施されています。

今回、東京・赤坂で530運動を主催するのは、愛知県三河地方出身の若者で構成する団体「WE LOVE MIKAWA」。地元を離れても地元出身者同士で集まりイベントを開催するという、「地元が好き」な若者たちです。

●イベントの目的

「首都圏530運動in赤坂」の目的は、

1. ゴミ拾いをしながら愛知県三河地方出身の若者同士の交流を促し、新しい結びつきをつくる
2. 特に、この春に上京てきて友人のいない三河出身者の交流の場とする

●「首都圏530運動in赤坂」の内容

1. 豊川稲荷東京別院周辺での清掃活動
2. 参加者同士の懇親会

●イベント日時・会場について

日時:2013年5月25日(土) 15時開始 16時30分終了

場所:豊川稲荷東京別院(東京都港区元赤坂1-4-7)周辺

東京メトロ丸ノ内線・銀座線 赤坂見附駅A出口より徒歩5分

主催:WE LOVE MIKAWA

■ 「地元が好き」なのは全国で見られる傾向

「地元が好き」な若者は、愛知県三河地方出身者だけに見られる傾向ではありません。最近では、各地域出身者で東京在住の若者たちが、各自に団体を設立し交流をおこなっています。

宮崎県出身者で構成する「Link Miyazaki」は、同県出身の著名人をゲストに呼ぶ地元出身者向け講演会「みやざきわけもんフォーラム」を開催しています。次回開催は530運動と同じ日の5月25日(土)です。

他にも、「若い鳥取県応援団」や「Girls Love Yamagata(山形)」など、各地域ごとに地元出身者の団体が存在し、インターネットや様々な場所で交流を行っています。

連絡先:WE LOVE MIKAWA イベント担当 青木 治夫

TEL 070-5626-1528 E-mail:info-mikawa@we-love-mikawa.com

(参考)主催団体「WE LOVE MIKAWA」について

「WE LOVE MIKAWA」は、三河を愛する若者たちの集まりです。関東在住の愛知県三河地区(愛知県の東半分の地域)の出身者が集まり、関東の中央の地から三河という地方の魅力を広めるべく、三河のPRと、三河を愛する者同士の交流を深める活動を続ける若手社会人と学生の団体です。

三河出身で首都圏在住の若手社会人を中心に2010年5月30日に、発足しました。

日本各地の「三河屋さん」を集めた全国三河屋さんサミットの開催や、三河特産物を東京のマルシェに出店する活動、三河出身者を集めた飲み会などの活動を行っています。

<過去に実施した「530運動」の様子・高田馬場にて>



この画像は <http://image.we-love-mikawa.com/takadanobaba.jpg> からダウンロードできます

<過去に実施した「530運動」の様子・渋谷にて>



この画像は <http://image.we-love-mikawa.com/shibuya.jpg> からダウンロードできます

本プレスリリースは、下記からもダウンロードできます。文章などご自由にお使いください

<http://we-love-mikawa.com/release/20130520.pdf>

WE LOVE MIKAWA 公式ホームページ

<http://we-love-mikawa.com/>